

## Reduce China ritmo de crecimiento (El Reforma 15/04/09)

Reduce China ritmo de crecimiento (El Reforma 15/04/09) Consideran que existen signos de una posible recuperación económica, aunque no puede confirmarse como una clara tendencia al alza Reuters Beijing, China (15 abril 2009).- El crecimiento anual del Producto Interno Bruto (PIB) chino fue de 6 por ciento en el primer trimestre, una baja desde el 6.8 por ciento del trimestre anterior, dijo este miércoles un investigador del Gobierno. El comentario dio un indicio más claro que un reporte que salió más temprano en el sitio web de la publicación oficial Noticias de Valores de Shanghai, que dijo que la expansión del primer trimestre estaba entre el 6 por ciento y el 6.8 por ciento. Una tasa de alrededor de 6 por ciento sería el mínimo desde que China comenzó a registrar su crecimiento trimestral en 1992. Cuando le preguntaron cómo evolucionó el PIB en el primer trimestre, Fan Jianping, director del departamento de proyecciones económicas del Centro de Información Estatal, dijo a los periodistas que había sido de alrededor del 6 por ciento. Más temprano, el sitio web de Noticias de Valores de Shanghai había reportado que la expansión se moderó a un mínimo récord en el primer trimestre, pero que el incremento trimestre sobre trimestre podría apuntar a una recuperación. "El crecimiento del PIB anual de China en el primer trimestre del año fue mayor a un 6.0 por ciento, aunque menor que el incremento del 6.8 por ciento en el cuarto trimestre del 2008", dijo el diario, sin identificar sus fuentes. Tres fuentes familiarizadas con las políticas del Gobierno dijeron que el número del primer trimestre de hecho se ubicaba en el límite inferior del rango mencionado por el periódico. A pesar de los indicios de que la actividad económica repunta, Fan dijo que es muy pronto para saber si la economía está cerca de la recuperación. "Vemos alguna evidencia que indica una recuperación económica, pero no podemos confirmarla como una clara y constante tendencia al alza", dijo Fan. "Todavía tenemos que ver más indicadores económicos en los próximos meses para poder hacer tal evaluación", detalló. Por separado, Noticias de Valores de Shanghai dijo en su web que el Gabinete chino decidirá hoy si lanza un nuevo plan de estímulo. Últimamente se multiplicaron las especulaciones de que China podría anunciar un nuevo paquete de gasto público para alentar el consumo, como una continuación del plan de estímulo de 4 billones de yuanes (585 mil millones de dólares) a 2 años que fue revelado en noviembre pasado.